
Nach einer ausführlichen Erläuterung der Anregung durch Stv. Wernicke sagt BM Thul zu, dass 
diese Berücksichtigung finde, sollte in Bezug auf den Jägerhof erforderlich werden, 
entsprechende Parkplätze in der Talstraße anzulegen. Jedoch sei die Verwaltung bemüht, die 
erforderlichen Parkplätze an anderer Stelle zu realisieren. 


